
令和元年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 前 川 弘 文 議員 

１ 子どものおたふくかぜ予防接種費の助成について 

 ２ 災害時における乳児とその母親への支援について 

 ３ 誰一人取り残さない持続可能な社会をめざすＳＤＧｓの取り組みについて 

 ４ 公共工事の平準化の取り組みについて 

  (1) 短期間の工事における債務負担行為の設定について 

  (2)「ゼロ市債」の活用について 

  (3) 柔軟な工期の設定について 

  (4) 速やかな繰越手続きについて 

 

 

質問２ 竹 内 友 江 議員 

１ 即位礼正殿の儀について 

(1) 行政機関としての取り組みについて 

(2) 教育委員会としての取り組みについて 

  (3) 歴史が変わる節目の取り組みについて 

 ２ オリンピックに対する取り組みについて 

  (1) 令和２年夏に開催される東京オリンピックの祝賀ムードの取り組みについて 

  (2) 赤穂市民への影響について 

 

 

質問３ 家 入 時 治 議員 

 １ 令和２年度予算編成方針の策定について 

(1) 予算編成方針、予算編成要領策定に当たり、市長が特に指示された内容がある 

のか 

(2) 社会的公正、公平の観点から受益者負担の見直しについて（国際音楽祭、義士 

祭観覧席、シティマラソン等） 

(3) 広告収入、公共施設へのネーミングライツの導入やふるさと納税の増収対策等 

について 

(4) 物件、維持修繕費の１０％カットは教育費もか 

(5) 公用車の台数削減とバイクの導入について 

 ２ 市の経営・営業部門の必要性について 

 



質問４ 汐 江 史 朗 議員 

 １ 高取峠トンネル化について 

  (1) 高取峠トンネル化ルート調査・研究について 

  (2) 幹線道路・河川整備特別委員会の令和元年度県要望会時における県提案事項へ 

   の対応について 

 ２ 市民総合体育館トレーニングジムについて 

  (1) 指定管理者への指導の徹底について 

  (2) トレーニングジムの環境整備について 

 

 

質問５ 小 林 篤 二 議員 

 １ 国民健康保険税の軽減と減免の拡充について 

(1) 赤穂市国民健康保険財政調整基金を取り崩し、保険税を軽減すること 

  (2) １８歳未満被保険者まで保険税均等割減免の拡充を図ること 

 ２ 入札による請負工事の増額変更について 

(1) 増額変更が許される内容と理由を伺う 

  (2) 平成３０年度の入札による工事発注の内、増額変更となった工事件数はいくら 

   か 

  (3) 贈収賄事件の業者が平成２７年度～平成３０年度で落札し請負った市の工事 

   は、すべて増額変更となっている。変更理由と内容は妥当だったのか 

 

 

質問６ 川 本 孝 明 議員 

 １ 「ヒバクシャ国際署名」など平和への取組みについて 

  (1) 折りたたむと受取人払の封筒になる署名用紙を市民に配布してはどうか 

  (2) 非核平和展など平和活動を充実されたい 

 ２ 住宅リフォーム助成制度は経済波及効果が大きい、再開を求める 

 

 

質問７ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 入院患者家族への支援策について 

  (1) 付き添いの必要な患者数について 

  (2) 現状の対応について 

  (3) 宿泊等の支援策について 

 ２ 高齢ドライバーへの支援策について 



  (1) 対象者数と免許証返納率について 

  (2) 新たな支援策について 

  (3) 免許証返納後の状況確認について 

 ３ 西有年産業廃棄物最終処分場計画について 

 

 

質問８ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 高取峠トンネル化について 

  (1) 実現に向けての進捗状況について 

  (2) 峠全体のトンネル化の要望を現道の改良、バイパス化での要望に転換すべきで 

   はないか 

  (3) 社会基盤整備プログラムへの掲載について 

 ２ 造園職職員採用の考え方について 

 ３ 河川敷、グリーンベルト、赤穂城跡公園等の大木の管理について 

 ４ 赤穂駅周辺整備株式会社の目指す今後について 

 

 

 


